

年 組 名前：

# 富裕層向けホテル誘致

## 県開業支援へ制度新設

富裕層を対象にした高級宿泊施設の誘致に向け、県は7日までに、県内での開業を希望する事業者への支援制度を設ける方針を固めた。設備投資にかかる費用の軽減策などを検討している。富裕層は主に訪日外国人を見込んでいて、課題となっている観光消費額の拡大と、地域経済の活性化につなげたい考えだ。

〔宇賀神将樹〕

県成長産業推進課などによ  
ると、支援対象は国際的に評  
価の高い著名なホテルなどを  
展開するインターコンチネン  
タルやハイアット、ヒルトン  
など国内外の事業者を想定。  
土地の開発や施設の建設な  
ど、ハード事業に必要な費用  
を一部負担する仕組みを検討  
している。

対象となる事業者や費用  
など詳細は今後詰め、年度  
内にまとめる。来年度から  
制度を運用し、希望する事業  
者を募りたい考え。高級宿  
泊施設を誘致するための支  
援制度は、全国でも珍しい  
という。

観光庁のまとめによると、  
新型コロナウイルス禍前の2  
019年に、県内を訪れた外

た。  
県は、観光や飲食業界の活  
性化に向け、高所得の外国人  
に対して長期滞在や消費拡大  
を促す仕掛けが必要と判断。  
高級宿泊施設の誘致に力を入  
れることにした。海外の富裕  
層が旅行先を決める際、高級  
施設の有無が大きな判断材料  
になるという。

県成長産業推進課の担当者  
は「県内にはないハイクラス  
の施設を誘致する想定で、タ  
ーゲットが異なるため、今あ  
るホテルや旅館とは競合しな  
い」とみている。

(2022年12月8日付 山梨日日新聞7面)

### 問1

山梨県は、どのような考えで、富裕層向けホテルの誘致を進めているのですか。

.....

.....

.....

.....

### 問2

支援の対象となるホテルを、具体的に、どのホテルと想定していますか。3つ答えてください。

.....

.....

.....

### 問3

2019年に県内を訪れた外国人観光客の、平均消費単価と全国順位を教えてください。

・平均消費単価..... 円 ・全国順位..... 位

問4 あなたは、この誘致について、どのように考えますか。理由も含めて教えてください。

.....

.....

.....